
Calcio giovanile, in campo le
squadre del Real Siracusa
Fine  settimana  intenso  per  le  squadre  del  Real  Siracusa,
impegnate in una doppia stracittadina interna e in un torneo
amichevole  a  Priolo  Gargallo  con  i  ragazzini  degli
Esordienti.Domani alle 18, al “Giorgio Di Bari” di via Lazio,
gli Allievi Regionali di Danilo Gallo incontreranno la Rari
Nantes per la nona giornata di campionato. “Dai miei – ha
detto  mister  Gallo  –  mi  aspetto  lo  stesso  tipo  di
atteggiamento  di  sabato  scorso.  Dovremo  essere  aggressivi,
determinati, affamati. Contro la Rari Nantes, non possiamo
sbagliare,  servono  i  tre  punti  per  riprendere  il  cammino
interrotto  qualche  settimana  fa”.  Il  tecnico  aretuseo
recupererà  Bonanno,  in  corsa  con  Rizza  per  una  maglia  da
titolare. In avanti Maieli terminale, mentre a dettare i tempi
di gioco sarà il solito D’Agostino, impeccabile in tutte le
gare finora disputate. Domenica alle 10,30 al “Di Bari” i
Giovanissimi Regionali saranno impegnati contro la Pantanelli
per  uno  scontro  tra  seconde  in  classifica.  Mancherà
l’infortunato Busà, al suo posto Iacono. “Ce la giocheremo
alla pari con una squadra alla quale non abbiamo nulla da
invidiare – ha detto il tecnico Ernesto Maiorca – ci teniamo a
far bene e a dimostrare che valiamo l’attuale secondo posto in
classifica”. Negli esordienti manca solo l’ufficialità, ma è
molto probabile che domenica mattina si svolga a Priolo un
torneo  amichevole  organizzato  dall’Olimpique  e  al  quale
parteciperanno, oltre ai padroni di casa e al Real Siracusa,
anche Flora e Megarini. La formula del quadrangolare prevede
semifinali e finali.

https://www.siracusaoggi.it/calcio-giovanile-in-campo-le-squadre-del-real-siracusa/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-giovanile-in-campo-le-squadre-del-real-siracusa/


Solarino.  Il  centro  più
colpito  dal  maltempo.  "La
Regione dichiari lo stato di
calamità"
Notte insonne per Solarino con i volontari della Protezione
civile a lavoro in ogni zona del centro del siracusano. Tanti,
infatti, i danni causati, fortunatamente solo a cose e non a
persone, dalle forti raffiche di vento.Coperture termostatiche
e  pezzi  di  muro  crollati  su  automobili  in  sosta,  alberi
abbattuti, fughe di gas: questi soltanto alcuni dei problemi
causati dall’ondata di maltempo che si è abbattuta su Solarino
soprattutto dalle due di stanotte. Stato di allerta mantenuto
per almeno altre 24 ore, mentre dalla mattinata si contano i
danni e ci si adopera su scuole, campo sportivo, cimitero,
tutti i beni di proprietà comunale, ma non solo. Il sindaco
Sebastiano Scorpo spera adesso che la Regione dichiari lo
stato di calamità.

Siracusa.  Barcone  fantasma
incagliato  all'Arenella:  le
immagini
Un  barcone  incagliato  all’Arenella,  vicino  al  lido  della
Polizia, in un tratto di basso fondale, tra sabbia e piccoli
scogli. La segnalazione risale a questa mattina, intorno alle
7.30,  da  quando,  sul  posto,  si  trovano  gli  uomini  della
Capitaneria di Porto di Siracusa. Presumibilmente si tratta di
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uno dei barconi utilizzati tempo fa per uno dei tanti viaggi
della speranza di extracomunitari in fuga da Paesi dove regna
la guerra e la povertà. Un’imbarcazione insomma rimasta alla
deriva in seguito a un’operazione di trasbordo che magari a
causa delle avverse condizioni meteo non ha reso possibile il
rimorchio del mezzo. Ma si tratta solo di ipotesi. Al momento
sono infatti in corso tutti gli accertamenti del caso ed è
anche stata contattata la Procura.

Siracusa. Rubati due computer
e danneggiate alcune porte al
campo  scuola  "Pippo  Di
Natale"
Atto  vandalico  al  campo  scuola  “Pippo  Di  Natale”  dove,
approfittando della chiusura, ignoti hanno rubato due computer
e danneggiate alcune porte. La pineta del campo scuola sarà
chiusa per permettere la rimozione degli alberi e dei rami
caduti  nottetempo.Non  nasconde  la  sua  amarezza  l’assessore
allo  Sport,  Mariagrazia  Cavarra.  “Da  un  lato-  commenta
l’esponente della giunta Garozzo- chi fa grandi sacrifici per
portare ordine e far meglio funzionare la struttura. Dopo anni
di  assenza-  prosegue-  è  tornata  la  piccola  manutenzione
ordinaria, per la prima volta il regolamento per l’uso della
pista, il tesseramento per censire i fruitori, dall’altra c’è
chi continua a distruggere e mortificare la città”.
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Siracusa. Reperire le risorse
finanziarie per la crescita:
lunedì  incontro  a
Confindustria
“Reperire  le  risorse  finanziarie  per  la  crescita:  nuovi
strumenti, mercati e focus su Minibond, extraMOT PRO e mercato
AIM”. E’ il titolo del convegno che si terrà lunedì, dalle 9,
nella  sede  di  Confindustria  Siracusa.  L’iniziativa,
organizzata da Confindustria Siracusa e Confindustria Catania
in collaborazione con Borsa Italiana, mira a creare un momento
di confronto tra istituzioni, imprese e mercato dei capitali
sul tema delle nuove fonti di finanziamento per la crescita
delle  imprese  italiane.  Nel  corso  del  convegno  saranno
illustrate le esigenze di patrimonializzazione delle aziende,
con l’obiettivo di fornire il quadro delle misure adottate e i
possibili  nuovi  interventi,  approfondendo  gli  strumenti  di
finanziamento e i percorsi di avvicinamento al mercato dei
capitali. Parteciperanno: i rappresentanti di Borsa Italiana,
Fondo Italiano d’Investimento, Simest, Cerved, Azimut, A.B.I.,
Ordine  dei  Dottori  Commercialisti  ed  Esperti  Contabili  di
Siracusa  e  forniranno,  altresì,  la  loro  importante
testimonianza  alcuni  imprenditori.

Siracusa.  “Domeniche
siracusane  di  sport  e
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salute”:  presentata  la
manifestazione  al  via  il  7
dicembre
Nordic  walking,  musica  e  danza  terapia,  equitazione,
arrampicata sportiva, pilates, ciclismo e yoga. Sono soltanto
alcune delle attività all’aria aperta che, per 6 domeniche,
dal  7  dicembre,  sarà  possibile  svolgere  nell’ambito  della
seconda  edizione  delle  “Domeniche  siracusane  di  sport  e
salute”, presentata dall’assessore Maria Grazia Cavarra nel
corso di una conferenza stampa alla sala Archimede. “Torna un
appuntamento che la scorsa edizione ha fatto registrare una
larga partecipazione di sportivi e semplici appassionati – ha
detto  l’assessore  Cavarra  –  con  l’obiettivo  di  promuovere
l’attività sportive come strumento per il mantenimento della
buona salute e di integrazione e socializzazione. Mi piace
ricordare, infine, che anche questa manifestazione è a costo
zero”.

Floridia.  Con  i  gruppi
consiliari  di  Centro
Democratico  e  Diritti  e
Libertà  il  bilancio  di
previsione diviene "sociale"
Riguardano  soprattutto  le  problematiche  sociali  gli
emendamenti al bilancio di previsione del 2014, predisposti
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dai  gruppi  consiliari  di  Centro  Democratico  e  Diritti  e
Libertà del Consiglio Comunale di Floridia. Stanziamento di
somme da destinare ad associazioni di Protezione civile o a
soggetti  in  difficoltà  che  saranno  impiegati  in  lavori
socialmente utili soltanto alcune delle iniziative proposte in
un  lungo  elenco  che,  come  affermano  i  consiglieri  Marco
Cianci, Fabiana Gallo, Gabriele Germano, Milo Giarratana e
Giuseppe Tata “mira a valorizzare le iniziative nel campo
sociale,  a  incentivare  le  associazioni  che  rappresentano
l’aiuto essenziale per la Pubblica Amministrazione in caso di
calamità  e  a  incoraggiare  lo  sviluppo  economico  e
occupazionale e fornire servizi adeguati alla cittadinanza”.

Siracusa.  Giornata
dell'Energia  Elettrica  che
Erg dedica alla scuola
Edizione  2014  della  Giornata  dell’Energia  Elettrica.
L’iniziativa dedicata da Erg al mondo della scuola è riservata
quest’anno agli studenti delle ultime classi degli Istituti
Tecnici di Siracusa e provincia che, nell’ambito dei programmi
scolastici, seguono corsi di studi dedicati alle macchine di
produzione di energia elettrica. Quattro le scuole coinvolte:
l’Istituto  Tecnico  Industriale  “Enrico  Fermi”  di  Siracusa,
l’Istituto  Tecnico  Industriale  “Pier  Luigi  Nervi”  di
Carlentini,  l’Istituto  Tecnico  Industriale  di  Palazzolo  e
Istituito Tecnico Industriale “Arangio Ruiz” di Augusta. Nel
corso dell’appuntamento, visita degli studenti, insieme dai
loro insegnanti, alla centrale a ciclo combinato Erg Power di
Melilli  e  il  parco  eolico  di  Erg  Renew  di  Carlentini.A
illustrare le caratteristiche e i diversi aspetti relativi
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alla gestione dei due impianti, i tecnici delle società del
Gruppo, con particolare attenzione ai temi della sostenibilità
ambientale e dell’efficienza energetica.

Siracusa. La nave da crociera
"Europa  2"  in  rada  fino  a
questa sera
E’ arrivata questa mattina, in città, una nave da crociera
tedesca. Si tratta della “Europa 2” con a bordo circa 500
passeggeri più l’equipaggio. Proveniente da Taormina e diretta
a  Malta,  la  lussuosa  imbarcazione  resterà  in  rada  fino  a
questa sera, intorno alle 20. Poche ma preziose ore, insomma,
per permettere ai sofisticati ospiti di visitare alcuni dei
luoghi più suggestivi del Siracusano. E le tappe aretusee di
grandi  navi  da  crociera  non  si  fermano  qui.  Come  spiega
infatti l’agente marittimo Alfredo Boccadifuoco “entro il 15
novembre arriveranno ancora altre due navi da crociera con a
bordo centinaia di passeggeri”.

Siracusa.  Denunciato  35enne
per stalking
Anche se già ammonito con apposito provvedimento, è stato
rintracciato in via Po mentre seguiva, nei suoi spostamenti,
una giovane di 25 anni. Un siracusano di 35 anni è così stato
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denunciato, da Agenti della Polizia di Stato in servizio di
volante, per atti persecutori nei confronti della donna in
questione.


